



Medienmitteilung Gemeinde Erstfeld, frei zur Veröffentlichung ab sofort

Wie kann ich meinen Garten naturnah gestalten?

Die Energiestadtcommission Erstfeld organisiert am 3. Juli einen Dorfrundgang zum Thema Gartengestaltung. Nachdem die letztjährige Informationsveranstaltung auf grosses Interesse gestossen ist, geben Fachleute nun konkrete Einblicke anhand von Beispielen.

Die Urner Fachleute Fabian von Mentlen (Wildbienenspezialist und naturnaher Gartenberater) und Barbara Herger-Gamma (eidg. dipl. Obergärtnerin, Inhaberin der Firma Gamma Gartenraum GmbH) zeigen uns auf einem Rundgang durch Erstfeld interessante Beispiele für naturnahe Gartengestaltung. Diese verbinden sie mit spannenden Inputs zu Pflanzen und Tieren im Dorf. Folgende Themen werden angesprochen:

- Welche einheimischen Pflanzen kann ich in meinem Garten oder auf meinem Balkon setzen?
- Wie kann ich Lebensraum für Wildbienen, Schmetterlinge und andere Tiere bieten? Wo kann ich die Tiere beobachten?
- Und wie kann ich gleichzeitig etwas für die Klimaanpassung tun, zum Beispiel für Schutz vor Hitze und Trockenheit?

Der Spaziergang dauert etwa anderthalb Stunden. Im Anschluss wird ein Apéro offeriert. Barbara Herger-Gamma und Fabian von Mentlen stehen Ihnen für weiteren Austausch zur Verfügung.

Der Anlass richtet sich an alle Erstfelderinnen und Erstfelder sowie weitere Interessierte. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung unter gemeindekanzlei@erstfeld.ch oder 041 882 01 30. Treffpunkt am Donnerstag, 3. Juli, um 17.45 Uhr beim Gemeindehaus Erstfeld (Seite Parkplatz).

Erstfeld, 23. Juni 2025